

ABSTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi LDR dan menguji apakah terdapat perbedaan secara deskriptif dari faktor-faktor yang mempengaruhi LDR antara BUSN Devisa yang konsentrasi kepemilikan asing dominan dan BUSN Devisa yang konsentrasi kepemilikan domestik dominan.

Sampel penelitian berjumlah 21 bank yaitu 9 BUSN Devisa yang konsentrasi kepemilikan asing dominan dan 13 BUSN Devisa yang konsentrasi kepemilikan domestik dominan. Model analisis adalah model regresi berganda. Untuk mengetahui pengaruh variabel bebas yang meliputi konsentrasi kepemilikan, rasio NPL, rasio BOPO, *Fee Based Income ratio*, PDB dan inflasi secara parsial terhadap LDR digunakan uji t, sedangkan untuk mengetahui pengaruh variabel bebas secara simultan digunakan uji F, dengan tingkat signifikansi keduanya 5%.

Hasil pada BUSN Devisa konsentrasi kepemilikan asing dominan rasio BOPO dan PDB memiliki pengaruh positif tidak signifikan terhadap LDR, sedangkan inflasi berpengaruh negatif tidak signifikan. Konsentrasi kepemilikan mempunyai pengaruh positif signifikan terhadap LDR dan rasio FBI berpengaruh negatif signifikan terhadap LDR bank. Secara simultan, konsentrasi kepemilikan, rasio NPL, rasio BOPO, rasio FBI, PDB dan inflasi berpengaruh signifikan terhadap LDR. Pada BUSN Devisa konsentrasi kepemilikan domestik dominan, FBI, PDB dan inflasi memiliki pengaruh positif tidak signifikan terhadap LDR bank, sedangkan rasio BOPO berpengaruh negatif tidak signifikan. Konsentrasi kepemilikan dan rasio NPL mempunyai pengaruh positif signifikan. Secara simultan, konsentrasi kepemilikan, rasio NPL, rasio BOPO, rasio FBI, PDB dan inflasi berpengaruh signifikan terhadap LDR. Penelitian ini menunjukkan bahwa model prediksi tersebut diterima dengan tingkat keakuratan dalam menerangkan LDR sebesar 62,8% untuk BUSN Devisa konsentrasi kepemilikan asing dominan dan 24,1% untuk BUSN Devisa konsentrasi kepemilikan domestik dominan.

Kata kunci : LDR, konsentrasi kepemilikan, rasio NPL, rasio BOPO, *Fee Based Income ratio*, PDB, inflasi dan regresi berganda